

Windkraft: Stadt stellt neue Pläne vor

■ **Lichtenau.** In den Bürgerversammlungen in Lichtenau, Grundsteinheim und Asseln hat Bürgermeister Dieter Merschjohann den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern um die mögliche Ausweisung neuer Windkonzentrationszonen weitergeführt. Seine Aufforderung zur Diskussion führte zu zahlreichen Eingaben, insbesondere aus Lichtenau, Grundsteinheim und Herbram. Die Bürger sind in der heutigen Sitzung des Bau- und Planungsausschusses ab 19 Uhr im Technologiezentrum in Lichtenau willkommen. Die Verwaltung gibt einen Bericht zum Stand des Verfahrens und stellt Pläne mit größeren Abständen zur Wohnbebauung vor.